
本报讯 渊 记者 于俊鸽冤 2 月 28 日袁温泉镇第三届汤王街古镇庙
会盛大开幕遥 市信息中心对开幕式进行了视频直播袁让广大群众在第一
时间通过网络链接和汝州城事微信公众号收看尧感受庙会现场的精彩遥

本次网络直播是汝州市信息中心视频直播系统的野 首秀冶袁记者尧编
辑和专业技术人员进行了充分的准备袁大家在规定时间内全部进入工作
岗位并完成了设备调试和信号测试袁保证了直播活动的顺利进行遥另外袁
这也是我市首次在户外视频直播中通过无线图传系统将无人机信号用

于直播过程袁引发了广大网友的兴趣遥现场互动热烈袁累计观看人数达到
了 1 5000 余人次袁收到了良好效果遥 同时袁这也标志着市信息中心在媒体
深度融合上迈出了重要的一步袁实现了新的跨越遥

市信息中心直播第三届汤王街古镇庙会
野 首秀冶成功 融合跨步

本报讯 渊 记者 李晓伟 通讯员 王丹涛冤 乱泼

乱倒现象袁一直是城市管理的一大难题袁尤其是沿街门店
商铺袁将残汤剩饭袁污水杂物等顺手倒在窨井盖上袁造成
污水横流袁排水堵塞袁严重影响了市容环境卫生袁给广大
市民的出行也带来不便遥 近日袁市城市管理局硬起手腕袁
对市区丹阳中路一饭店在门前乱泼乱倒行为进行处罚遥

2 月 24 日上午袁 城市管理局综合执法一大队在日常
巡查中袁 发现丹阳中路一个面积不大的小火锅店门前异
味弥漫尧污水横流袁几座小山似的垃圾把本来就不宽敞的
人行道路占了一大半袁 给行人的通行和环卫清扫作业都
增加了诸多不便袁 过往群众纷纷绕道而走袁 气味异常刺
鼻遥 执法人员通过走访排查附近商户了解到袁此处的环境
污染袁是一家商户图方便省事袁随意把垃圾倾倒在门前人
行道路上造成的遥

执法人员当即对该商户负责人进行教育袁 并处以 1 00
元罚款遥 该商户负责人也意识到自己的错误袁认为自己的
举动给市民出行带来了不便袁 给城市环境造成了污染袁以
后将争当文明市民袁为城市增光添彩遥 同时袁他愿意主动与
执法队员一道到市城市管理局接受行政辅导及相关处罚遥

乱泼乱倒 一商户野 吃冶罚单

本报讯 渊 记者 刚鑫雨冤 2 月 28 日
一大早袁一场雨水初歇袁在杨楼镇口子赵村
义务植树现场袁来自杨楼镇尧市信息中心尧商
务局尧畜牧局的 300 余名植树志愿者已经整
队集合完毕遥

野 树根不要埋的太深袁 填好土向上提一
下树苗再踩实袁这样好成活遥 冶人群中袁被大
家称作林业专家的杨矿林举着一棵树苗袁边
讲边示范遥简单整装后袁大伙拿起铁锹袁按照
规划好的区域袁 两三个人一组卖力植树袁搬
运树苗尧扶苗尧踩土袁你追我赶比干劲尧比进
度遥 志愿者们种下的这 4 500 多棵五角枫是
杨楼镇今春造林规划中的一部分袁 将与葡
萄尧石榴等果木组合形成 500 亩经济林遥 有
了这场声势浩大的造林大会战袁杨楼镇今年
准备咋种树咋绿化更让人好奇遥

野 你找平镇长采访钥 那个口袋里别着话
筒种树的就是遥 冶平华峰在杨楼镇的野 主业冶
是植树造林袁这几年袁绿化是他工作尧生活中
最重要的一部分遥 因为一天要说很多话袁在
空旷的地里种树又需要不停地校准指导袁嗓
子都喊哑的平华峰今天特意带了扩音设备

以便和大家交流遥野 今天地里有墒还挺好袁平
时植树要浇水袁浇水用的大橡胶管得六七个

人才能抱起来袁 干一会儿裤子就成了泥水
裤袁工作服一年能穿烂好几身袁四轮车坏了
自己修袁我们学了不少本事遥 冶

植树造林虽苦虽累袁 却是长远利益袁良
好的生态环境就是最好的惠民福祉袁为抢抓
春季植树造林的有利时机袁 杨楼镇上上下下
都没歇着袁镇村干部尧包村干部动员全镇干部
群众积极参与到植树造林中来袁 掀起植树造
林热潮遥野 我们成立了植树造林指挥部袁将全
镇植树造林工作划分片区袁 建立目标管理责
任制袁每个片区确定一名班子成员尧一名包村
干部尧一名村责任人袁制定时间进度表袁流转
出的土地一定要种完袁任务撵着人嘞遥 冶话没
说完袁平华峰又跑了袁这一排没有扶正袁那一
棵土太少袁在树上较真儿是他改不掉的习惯遥

口子赵村村民张连芝是植树大军的一

员袁她家的几片零散荒地今年流转出来种果
木袁野 村里给我们讲了袁培育经济林可以搞观
光农业袁再穿插种植花卉袁到时候建起采摘
园我们还能挣钱遥 冶

绿树无言袁誓染青山袁走吧袁到杨楼种树
去袁别辜负了好春光遥

又讯 渊 记者 李刚冤 野 好雨知时节袁
当春乃发生冶遥 2 月 27 日袁一场酣畅淋漓的

春雨袁润泽了干涸一冬的大地袁也给春季植
树造林创造了良好的条件遥

2 月 28 日上午袁 王寨乡十字路村比往
常热闹了许多遥 来自市产业集聚区管委会尧
环保局尧移民办尧烟草公司尧联通公司的 300
余名干部职工早早地来到这里袁和王寨乡政
府尧十字路村的 200 余名党员群众一起植树
添绿遥

雨后初晴袁地上泥泞不堪袁大家全然不
顾遥 搬运树苗尧挥锹培土尧踩实压平袁大家分
工有序袁配合默契袁很快栽下了一株株侧柏
和香花槐遥 植树现场人声鼎沸袁热火朝天遥

野 咱们都把线绳拉直袁好好看看齐不齐袁
哪一棵树苗不整齐了赶紧挪整齐噎噎冶种树
大户连红献在植树现场跑来跑去袁忙着提醒
大家按照野 横平竖直斜成行冶的标准栽好每
一棵树苗遥 连红献告诉记者袁这两年他参与
植树造林有 1 000 多亩袁树苗的规格尧栽种的
质量和后期的管护养是他最为上心的遥他经
常向工人们交代袁只有把每一道程序都做扎
实袁才能确保树苗的成活率遥野 以后树苗成活
了袁长大成林了袁咱的心里也高兴呀浴 冶

野 前人栽树袁后人乘凉遥俺村里这几年植
树造林抓得好袁生态环境越来越好袁村民们

都很支持遥 今天义务植树袁俺村来了一二百
人遥 冶王寨乡十字路村党支部书记王民胸有
成竹地说院野 树苗栽上以后袁 半月浇一次水袁
一月浇两次遥村里配备了洒水车尧水罐车袁村
组干部带头浇水袁确保栽一棵活一棵遥 冶

据王寨乡主抓植树造林工作的副乡长

连艳艳介绍袁全市春季植树造林和义务植树
活动安排以来袁王寨乡党委尧政府高度重视袁
精心部署袁迅速行动袁扎实推进植树造林工
作遥王寨乡还专门成立了专业的督察队伍对
侧柏和香花槐的种植进行监督袁同时制定严
格的管护方案和奖惩措施袁 达到野 栽成袁管
好袁种活冶的目的袁确保圆满完成春季植树造
林任务遥

野 人家都快栽完了袁 咱们也要加把劲
啊浴 冶

野 栽树也不能光图个快袁 栽好了才算完
成任务遥 冶

野 栽完的伙计们袁再检查检查袁不齐的挪
齐袁不正的扶正噎噎冶

泥巴溅上了裤腿袁 额头渗出了汗水袁所
有人的脸上都洋溢着笑容遥4 000株侧柏和香
花槐静静地矗立着袁田野里散发着春天的气
息遥

本报讯 渊 通讯员 郭永涛冤 2 月 2 7 日袁市交通运输局对我市 3 家
出租车公司 399 辆出租车进行统一更新头套尧座套袁改善内部环境袁提升
行业整体形象遥

据了解袁市交通运输局在整治出租车不按规定正确使用计价器尧拒载尧议
价乱收乱要等违规经营行为的同时袁还将继续整治车容车貌袁规范出租汽车
头套尧座套和车内外卫生干净整洁袁努力将出租车打造成我市的城市名片遥

本报讯 渊 记者 赵彦锋冤 麻雀争

巢袁腊梅吐香袁冬日的临汝镇小山沟村袁错
落有致的民居袁多了一番特别的韵味遥 改
善人居环境以来袁 小山沟村刷新了野 颜
值冶袁 原来像盆景的村庄袁 变成了活的花
园遥 群众说院垃圾有人清袁活有人干遥

不仅仅是小山沟村袁201 4 年以来袁我
市启动改善农村人居环境工作袁 从此袁在
汝州大地上袁一场规模空前的改善农村人
居环境战役轰轰烈烈地打响了遥 3 年来袁
经过集中清理尧重点提升尧巩固完善袁曾被

野 脏乱差冶淹没的广袤农村袁渐次被清新恬
淡的田园风光所替代遥

我市坚持把改善农村人居环境作为

统筹城乡一体化发展的重要抓手袁作为提
升群众获得感幸福感的主要载体袁围绕建
立农村卫生长效管理机制袁全面推进农村
卫生市场化保洁袁深入开展星级示范村创
建袁推动农村人居环境持续优化遥目前袁除
纳入城市管理范围的 1 5 个居委会外袁全
市 4 4 4 个行政村渊 居冤生活垃圾全部实现
了日产日清遥

改善农村人居环境袁是民众期许的德
政工程袁怎样才能把好事办好钥这 3 年袁我
市把改善农村人居环境作为全市农业农

村工作的重心袁 列入市政府重要民生工
程袁市财政逐年加大资金投入袁形成了以
政府投入为主尧村民适当缴费为补充的多
元化资金筹措格局遥

不仅如此袁基层干部深入农村袁与群
众一道想办法尧找门路尧出实招袁共同建设
美丽乡村遥 因地制宜尧尊重差异尧解放思
想尧全域提升袁3 年来袁无论穷村尧富村袁无
论山区尧平原袁大家坚持实事求是袁各出实
招袁农村面貌焕然一新遥在此基础上袁我市
创新思路措施袁建立务实管用保洁管理制
度袁把建立长效保洁管理机制作为改善农
村人居环境的着力点袁全面推行农村卫生
市场化保洁服务遥 先后引入 1 0 家实力雄
厚尧管理规范的环卫企业参与全市农村卫
生保洁袁累计培育专职保洁员 257 8 名袁占
农村总人口的 2 .7 8%袁 添置垃圾桶 387 80
个袁投放大型运输车辆 281 辆遥 通过保洁
公司划分保洁作业面袁形成了野 全方位覆

盖尧无缝隙对接尧网格化管理冶的农村卫生
保洁工作格局袁实现了城乡保洁一体化服
务遥

改善农村人居环境的实践袁有效激发
了基层干部群众的活力和创造力袁 大家
开动脑筋尧盘活资源袁为农村发展打开
了一扇新的野 窗户冶遥 从 201 4 年开始袁我
市把改善农村人居环境与星级党组织

创建尧星级文明村创建尧绿色村庄创建
以及生态廊道建设相结合袁互设为前置
条件袁统筹推进袁整体提升遥 在线路打造
上袁研究规划了野 一大二小冶3 条精品线
路袁集合基础建设和产业融合发展等资
源袁对大峪高速出口至市区路段进行重
点打造袁累计硬化道路 35 公里袁整修边
坡 7 . 3 公里袁安装道牙 9 . 7 公里袁铺设排
水管网 7 000 米袁拆除违建 2 1 处 3600 平
方米遥 同时袁投入资金 5000 多万元袁对境
内高速公路两侧可视范围 1 97 万平方米
墙体进行统一粉刷涂白袁并结合生态廊道
绿化袁提升道路沿线整体环境质量遥 在村
庄打造上袁制定了汝州市星级示范村创建

标准袁市财政对每创成 1 个星级示范村奖
补 20- 30 万元袁同时袁整合星级党组织尧绿
色村庄奖补资金袁拓宽资金来源袁提升创
建档次遥

生活和居住的环境改变,让群众的思
想观念随之改变袁在实现村庄全域干净的
基础上袁 我市率先推行美丽庭院评选袁制
定了美丽庭院九项评选标准袁市财政拿出
1 000 万元袁 对每户美丽庭院奖补 500 元袁
累计评选美丽庭院 1 万余户袁推动了改善
农村人居环境工作由院外向院内纵深遥

今天的投入袁就是明天的形象遥如今袁
行走在汝州乡村袁随处可见高大气派的民
房尧干净整洁的道路尧长满鲜花的路肩尧优
雅别致的游园遥 画卷舒展袁汝州人正努力
复活乡村这片土地的多重记忆袁农村人居
环境改造的蓝图日益清晰遥
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野 在村里俺享受到城市的待遇冶
我市改善农村人居环境三年群众获得感大幅提升

近日 袁许
多市民带着孩

子在中央公园

放风筝遥 自春
节以来袁 每天
来中央公园游

玩的市民络绎

不绝袁 这里新
建的绿色廊桥

成为吸引市民

的一大景观遥
梁杨子 摄

李运平调研产业集聚区及重点项目建设
本报讯 渊 记者 牛莉萍冤 2 月 28 日袁 市领导李运

平尧姚军柱尧杜占广尧汪聚涛尧陈振军到产业集聚区调研项
目建设情况遥 李运平一行先后实地察看了怯庄棚改项目尧
老 207 国道至机绣园段道路项目尧汝绣园三期项目尧辛庄
变电站项目尧玉发磨料等项目遥 详细了解我市产业集聚区
总体情况及各项目建设当前进展情况尧 存在的问题和困
难袁并在现场进行协调解决遥

张留华调研指导公厕选址工作
本报讯 渊 记者 陈晶冤 2 月 28 日袁市领导张留华尧

范响立带领住建局尧城管局尧机关事务局尧规划局等相关部
门负责同志深入城区调研指导公厕选址建设遥 实地察看了
已建公厕使用管理情况和拟建公厕选址周边环境袁现场听
取了关于公厕选址的落地位置尧建设规模和服务范围等情
况袁并对公厕建设尧运营尧管理等提出要求遥

温泉镇第三届汤王街古镇庙会开幕
本报讯 渊 记者 郭营战 通讯员 刘亚飞冤 2 月 28

日袁 备受汝州人期待的温泉镇第三届汤王街古镇庙会盛大
开幕袁极具浓郁地方特色的民俗汇演尧花灯展览尧特色小吃
等袁吸引了来自四面八方的数千名群众前来游玩遥 市领导刘
鹏尧张剑奇尧韩自敬尧孙国正尧祁明安尧翟会杰出席开幕式遥

省政府安委会第四督导组莅汝
本报讯 渊 记者 吴伟伟冤 2 月 28日袁省旅游局副巡

视员张建州带领省政府安委会第四督导组莅临我市袁对我
市安全生产工作进行督导检查遥 副市长张平怀及市安委会
成员单位相关负责人陪同遥

市农业局举行总结表彰大会
本报讯 渊 记者 耀辉冤 2 月 28 日袁记者在市农业局

年度总结表彰大会上获悉袁今年市农业局将继续深化农村
集体产权制度改革袁确保国家粮食安全袁构建现代农业产
业体系尧生产体系尧经营体系袁促进农村一二三产融合发
展袁拓宽农民增收渠道袁全面实施乡村振兴战略袁推动全市
农村农业工作再上台阶遥 副市长焦慧娟出席会议遥

市国土资源局召开表彰大会
本报讯 渊 记者 陈晶 通讯员 焦学锋冤 2 月 28

日袁我市国土资源局召开野 201 7 年度工作总结表彰大会冶袁
会议对 2 01 7 年工作进行总结回顾袁安排部署 201 8 年工作
重点遥 市领导郑旭银出席会议遥

武陟县考察团莅汝
本报讯 渊 记者 宋小亚冤 2 月 28日袁武陟县副县长

邢大军带领考察团莅汝袁考察我市城市管理尧特色街区建
设尧卫生城市创建等工作遥 市领导张振伟陪同遥
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提升形象 出租车野 内冶环境改善

杨楼镇院鼓足干劲添新绿
王寨乡院热火朝天植树忙


